

夏の学校卒業生の皆さま

はじめまして。私は今年度の女子中高生夏の学校で、学生企画委員長として活動しております、 慶應義塾大学大学院の小暮純子と申します。以前ご回答いただきました,「夏の学校卒業生に向け た進路調査」において、夏学 TA を希望してくださった方を中心にご連絡致しております。

皆さんは、夏の学校を卒業後、どのようにお過ごしでしょうか。私は、高校 1 年生の時に夏学に初めて参加しました。その時の学生 TA さんに憧れて、大学進学後は毎年学生 TA となり、夏学を作っていく側として参加しています。今年は、学生企画委員長として活動することとなりました。

学生 TA として参加する夏学は、中高生の時とは違った面白さがあります。私たち学生 TA のことを慕ってくれる中高生と話をして交流を深めることはもちろん、同年代の他大学の学生 TA さんとも仲良くなって語り合うことも夏学の楽しさだと思います。また、中高生の「夏学に参加してよかった!」という声と笑顔はなによりもやりがいを感じます。

今年の女子中高生夏の学校は 8 月 9 日(金) \sim 11 日(日)の日程で行われます。学生 TA は、前日の 8 日(木)から国立女性教育会館に宿泊し、夏学を盛り上げる準備を行います。

今年は、私たちと一緒にピンクの T シャツを着て夏学をつくってみませんか? 是非、皆さんの力を貸してください!皆さんに、夏学を自分たちで作っていく楽しさを体験していただけたら嬉しいです。

ご連絡お待ちしております!

第 15 回女子中高生夏の学校 学生企画委員長 慶應義塾大学大学院 基礎理工学専攻 修士 1 年 小暮 純子

一緒に夏学をつくろう!



昨年度(平成30年度)の夏学TA